
Союз «Маринс Групп» на встрече с военными дипломатами

28 апреля в Центральном музее Великой
Отечественной войны на Поклонной горе
Клуб военачальников РФ совместно с
Управлением внешних связей
Министерства обороны провел Прием
военных атташе зарубежных стран,
посвященный Дню Победы советского
народа в Великой Отечественной войне. В
приеме приняли участие около 200
представителей военных атташе из 50
стран мира. В числе почетных гостей -
делегация Союза «Маринс Групп».

Участники Приема возложили цветы к
мемориалу Памяти и скорби и почтили
минутой молчания память всех солдат
Второй мировой, отдавших жизни за
победу над фашизмом.

Президент Клуба военачальников генерал
армии А.С. Куликов выступил перед
гостями с приветственным словом,
рассказал о деятельности Клуба и
отметил, что на фоне
предпринимающихся сегодня попыток
заново переписать историю российским
военачальникам так важно донести, что
из себя представляет их понимание
Победы в Великой Отечественной войне.

Анатолий Куликов: «За время
существования Клуба проделана большая
работа. Только за последний год 170
военнослужащих обрели себя на
гражданской службе, освоили новые
специальности. Кроме широкой
международной деятельности,
проводится большая социальная работа:
оказывается помощь ветеранам –
военнослужащим, их семьям,
предоставляется возможность поправить
своё здоровье в лучших здравницах
России и за рубежом. Мы - не
коммерческая организация, потому
неоценимую помощь оказывают наши
друзья. Сегодня он и здесь присутствуют.
Это Союз «Маринс Групп». Большое
спасибо».

С большим интересом был встречен
журнал «Морской пехотинец», который
каждый из присутствующих получил в
память о приеме. Как оказалось, в числе
военных дипломатов многие не
понаслышке знают, что такое морская
пехота. Так, дуайен (старший) военно-
дипломатического корпуса, бригадный
генерал, атташе по вопросам обороны
Франции Жан-Мишель Гра, сам когда-то
был морским пехотинцем.

«Наша морская пехота оснащена по
последнему слову техники» - заметил он, -
«но нам многому предстоит научиться у
русских морпехов...то что делают они -
достойно большого уважения. Думаю, что
подобные встречи должны способствовать
нашему сближения, это в свою очередь
даст хорошие плоды».


